

土木の力で、藤枝をもっとといいまちに。



藤枝どぼニュース

Fujieda Civil Engineering NEWS

NO.032

2025.10.14

藤枝 DOBO Fes ! ～LOVE LOCAL FUJIEDA2025～に出展します！！

～「ど・ぼ・く」を体験しよう！！～

未来のまちづくりに欠かすことのできない建設業について、業界の魅力発信やイメージアップを図るため、【藤枝どぼくらぶ】が10月26日(日)に開催されるLOVE LOCAL FUJIEDAに、建設業に関する体験イベントを出展します！

開催日時：10月26日(日)午前10時～午後3時
場所：駅南通り(BiVi藤枝東側道路)
料金：参加費無料！！

藤枝建設業協同組合員の指導の下、実際に建設機械を運転してボールすくいを体験できるコーナーと、親子で協力して、アーチ橋づくりを体験できるコーナーが登場します！！

参加者には藤枝どぼくらぶの限定グッズをプレゼントします！！
※限定グッズの数には限りがございます。

◆ミニカー展示＆乗車体験！

◆建設機械deボールすくい！



参加費無料！！

他にも...NEXCO中日本によるミニカー展示＆乗車体験コーナーや、静岡県測量設計業協会によるドローン操作の体験コーナーもあるよ！！

「藤枝どぼくらぶ」について

土木の将来を考え、土木の重要性、仕事としての魅力を発信し、次代を担う“人財”を確保・育成していくため、市と藤枝建設業協同組合が中心となり、令和4年11月18日に「藤枝どぼくらぶ」を発足し、業界の魅力発信やイメージアップにつながる事業を実施しています。



\ Follow Me /



Instagram



藤枝市
Fujieda City



Fujieda
Local
SDGs

藤枝どぼくらぶ事務局：
総務部契約検査課